



CIENCIA Los méritos en el exterior no puntúan para los investigadores **P26**



ARTE Un estudio advirtió de los riesgos de mover la Dama de Elche **P29**

Los sindicatos y la CEOE buscan un gran pacto salarial frente a la inflación

El Gobierno emplaza a los agentes sociales a un acuerdo a varios años

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
La patronal y los sindicatos han iniciado conversaciones para alcanzar un pacto de rentas a varios años que brinde estabilidad

La comisión sobre los abusos en la Iglesia divide al PP

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
La iniciativa en el Congreso para crear una comisión de expertos que investigue los abusos sexuales en la Iglesia católica ha puesto al Partido Popular en una situación incómoda. Miembros de la formación se desmarcan de la postura oficial, que exige investigar "todos los ámbitos". El partido se debate entre evitar una actitud obstruccionista y el temor a una causa general contra la Iglesia. **PÁGINA 24**

ante el aumento del índice de precios al consumo (IPC), que cerró diciembre en el 6,5%. CC OO y UGT pretenden firmar una senda de subidas salariales a tres años que garantice el poder adquisitivo de los trabajadores, pero la CEOE advierte de que el acuerdo solo será posible si se basa en la moderación de los sueldos. En una reunión celebrada el pasado miércoles, el Ministerio de Trabajo emplazó a los agentes sociales a que alcancen un acuerdo para dar una señal de certidumbre.

Fuentes sindicales aseguran que un pacto de rentas "evitaría mucha conflictividad laboral en los próximos meses". Parte del Gobierno y los sindicatos aspiran a alcanzar un acuerdo en un mes y medio, aunque el Ministerio de Economía es más cauto y prefiere esperar a que la inflación se modere antes de firmar subidas salariales. Algunas voces de la CEOE también apuestan por tomarse su tiempo. Los aumentos salariales pactados en convenio el año pasado fueron como media del 1,47%, frente a una inflación media anual del 3,1%. **PÁGINA 38**

Naturgy separa en dos compañías el negocio libre y el regulado

IGNACIO FARIZA, **Madrid**
La compañía energética española Naturgy anunció ayer que se dividirá en dos compañías cotizadas: una con los activos regulados de infraestructuras de transporte y distribución de gas y electricidad, y otra que mantendrá los negocios liberalizados de generación y comercialización de energía. **PÁGINA 39**

Abascal prepara su ajuste de cuentas con Casado tras el 13-F

Vox exigirá estar en el Gobierno si Mañueco necesita sus votos

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
Santiago Abascal, presidente de Vox, se ha implicado a fondo en la campaña electoral de Castilla y León, consciente de que multiplicará su único escaño. Abascal espera el momento para ajustar cuentas con el líder del PP, Pablo Casado, con quien tiene deudas pendientes desde la fallida moción de censura de 2020. Fuen-



LUIS TUDANCA
Candidato del PSOE

"La extrema derecha sube por el contagio en el discurso del PP"

tes de Vox admiten que el precio del partido por apoyar al candidato del PP, Alfonso Fernández Mañueco, dependerá del resultado. Si basta la abstención de Vox, como en Madrid, no habrá problema. Pero si el PP necesita el sí de Vox, porque no suma más escaños que la izquierda, la extrema derecha exigirá entrar en el Gobierno. **PÁGINAS 14 A 17**



QUERALT CASTELLER, PRIMERA MEDALLA ESPAÑOLA EN PEKÍN. La figura catalana del snowboard fue plata en la especialidad de halfpipe (medio tubo), tras la estadounidense Chloe Kim. Es el primer metal español en esta edición y el quinto logrado en unos Juegos Olímpicos de Invierno. / EUROPA PRESS **PÁGINA 33**



Francia sacará sus tropas de Malí pero España apuesta por continuar

París propone a sus socios europeos que le acompañen en su retirada del país

M. G., **Madrid**
Francia ha decidido sacar sus tropas de Malí, adonde llegaron en 2013 para combatir el yihadismo, y pretende que sus socios europeos la acompañen en su salida. París ha convocado una videoconferencia de ministros de Defensa

para analizar su presencia en el Sahel, y pretende trasladar fuerzas de Malí al vecino Níger. España, que tiene a 530 militares en una misión europea de adiestramiento, apuesta por continuar. Pero el movimiento francés puede arrastrar a la UE. **PÁGINA 2**